

小田川っ子



平成28年度
白河市立小田川小学校
平成28年5月20日(金)
第7号(100号)
発行者 校長 小檜山 健

運動会「チャレンジ～心もやして つき進め！」 「げんきな学校」

運動会前日、明日の天気予報は「晴れ」ということで、昨年みたいに延期しなくてもよさそうだと一安心。しかし、前日に子どもたちと一緒に進めた準備作業では、ちょっと動くと汗が流れてくる暑さでした。「明日も暑いのかな？」と暑さ対策について考えました。幸い本校では、児童席にもテントがあるので大丈夫そうでした。…テントと言えば、風はどうか？…テントの支柱をしっかり杭で留めなければと、心配というのは尽きることがありませんでした。

しかしながら、運動会当日は、じりじりと太陽が照り続けることもなく、さわやかな5月の風が流れるという最高のコンディションの中で、運動会スローガン「チャレンジ～心もやして つき進め～」の実現に向けて、子どもたちは最後まであきらめずにチャレンジし、大きな成果をおさめることができました。

保護者の皆様方には、ご声援いただきましたことありがとうございました。また、PTA役員の皆様方には、準備作業や後片付けをすすめていただきましたこと、心より感謝申し上げます。



白組「ぜったい 勝ちます！」 紅組「安心してください。勝ちますよ！」



6年生の〇〇さんと〇〇さんの息をぴったり合った聖火の入場と、〇〇さんの声高らかな開会宣言でいよいよ運動会のスタートです。開会式では、〇〇さんと〇〇さんが力強く「誓いの言葉」を述べるとともに、気合いの入った応援合戦も展開されました。昨年度優勝の白組応援団長〇〇さんが「今年も絶対優勝だ。ぜったい勝ちます！（ピスタチオふうに）」と、紅組応援団長〇〇さんは「安心してください。勝ちますよ～！（とにかく明るい安村ふうに）」と、勝利に向かって雄叫びをあげました。

はじめは、徒競走からスタートです。個人種目ですが、紅白の得点に、個人種目の点数も入ります。1位が5点、2位が3点、3位が1点です。全学年の個人種目の徒競走が終わった時点では、紅組46点 VS 白組56点となり、まずは白組がリードしました。（つづく）



